

Armin Horn

Herr Horn, geboren am 09. Dezember 1961 in Engers/Neuwied am Rhein, ist ausgebildeter Industriekaufmann und hat in Kehl das Studium zum Diplom Verwaltungswirt (FH) abgeschlossen.

Herr Horn war von 1984 bis 1992 in der Staatsbauverwaltung beschäftigt und wechselte dann zur Stadt Karlsruhe.

Er ist seit 2001 Beschäftigter des Tiefbauamtes Karlsruhe und hat hier im Laufe seiner Dienstzeit im Tiefbauamt bei verschiedenen haushaltsrechtlichen Neuerungen innerhalb des Amtes und der Stadt Karlsruhe aktiv mitgewirkt.

Herr Horn hat verschiedene zusätzliche Qualifizierungsmaßnahmen absolviert und ist im höheren Verwaltungsdienst der Stadt Karlsruhe beschäftigt. Seit 2020 leitet er den verwaltungstechnischen Teil der Stadtentwässerung Karlsruhe.